



Information aux Arcillonnes et Arcillons

Lors d'une réunion à laquelle les Maires étaient conviés, le 14/02/2025, organisée par les brigades de Gendarmerie de Cozes et de Gémozac, il a été évoqué les séries de cambriolages et tentatives d'intrusion dans Meschers et maintenant dans Arces.

Des recommandations, à diffuser auprès de la population, nous ont été communiquées.

- Ne pas laisser d'objets visibles et convoités dans les véhicules.
- Fermer les portes et fenêtres des habitations, la nuit ou lors d'une absence.
- Ne pas laisser un sac à main, pochette contenant des papiers d'identité ou d'un véhicule, des clés, dans l'entrée de sa maison.
- Signalez votre absence prolongée, de votre domicile, à la Gendarmerie.

Pour se protéger, un système d'alarme est le plus efficace, avec caméra de surveillance.

Les détecteurs de présence, pas très onéreux, sont aussi dissuasifs.

Je demande à la Brigade de Gendarmerie de Cozes d'effectuer des rondes de nuit.

N'hésitez pas à signaler, à la mairie, les passages de véhicules ou de personnes qui vous sembleraient suspects.

Bien à vous
Joëlle Boulon Maire